
Unsere Forderung in Leichter Sprache 
 

Wir sind Teil von der Partei Die Linke. 

Wir wollen eine Welt ohne Prostitution! 
 
Was ist Prostitution? ( sprich: Pros-ti-tu-tsi-jon ) 
Prostitution bedeutet: 

Menschen verkaufen ihren Körper für Sex. 

Meistens sind es Frauen. 

Die meisten machen das nicht freiwillig. 

Sie erleben Gewalt. Oder sie werden ausgenutzt.  

Beispiel: Eine Frau verkauft ihren Körper, weil sie kein Geld hat. 

 

Was wir wollen: 
Wir wollen, dass alle Menschen 

• die gleichen Rechte 

• die gleiche Würde 

• und die gleiche Freiheit haben. 

 

Alle sollen frei und sicher und ohne Angst leben. 

Niemand soll Gewalt erleben. 

Niemand soll gezwungen werden: den eigenen Körper für Sex zu verkaufen. 

 

Wichtige Wörter: 
• Freier: Ein Freier ist eine Person, die Sex kauft. 

Beispiel: Ein Mann bezahlt eine Frau, damit sie mit ihm Sex hat. 

• Zuhälter: Ein Zuhälter ist eine Person. 

Diese Person zwingt andere Menschen zur Prostitution. 

Ein Zuhälter nimmt den Menschen oft ihre Freiheit. 

Beispiel: Der Zuhälter nimmt der Prostituierten das Geld weg. 



• Bordell: Ein Bordell ist ein Haus, wo Menschen Sex verkaufen. 

Beispiel: In einem Bordell sind viele Prostituierte. Freier kaufen dort Sex. 

• Menschen-Handel: Menschen werden wie Dinge behandelt. 
Sie dürfen nicht selbst entscheiden. 

Sie werden verkauft oder gekauft. 

Das ist verboten! Das ist ein Verbrechen.  

Beispiel: Eine junge Frau muss in ein fremdes Land gehen. 

Dort muss sie für andere betteln oder ihren Körper für Sex verkaufen. 

 
 
Was ist das Patriarchat? ( sprich: Pa-tri-ar-chat ) 
Es bedeutet: 
Männer haben meist mehr Macht als andere Geschlechter. 

Männer stehen fast immer an der Spitze. 

Männer dürfen mehr entscheiden. 

Männer verdienen mehr Geld. 

 
 

Was ist Kapitalismus? ( sprich: Ka-pi-ta-lis-mus ) 
Es bedeutet: Geld und Besitz sind das wichtigste Thema. 

Menschen denken oft: Wer viel besitzt, der ist wichtig. 

Fast alles kann mit Geld gekauft werden. 

Menschen kaufen nicht nur Sachen. 

Sie kaufen auch Arbeit und sogar andere Menschen. 

Sie behandeln andere Menschen wie Dinge. 

Geld und Besitz sind ihnen wichtiger als andere Menschen. 

 

 
 
 
  



Warum gibt es in der Prostitution oft Macht und Ungleichheit? 
In der Prostitution verkaufen Menschen ihren Körper, weil sie Geld brauchen. 

Meistens sind es Frauen. 

Frauen haben oft weniger Macht als Männer. 

Sie sind abhängig von Geld und Arbeit. 

Prostitution zeigt: Geld und Macht sind wichtiger als die Menschen-Würde. 

Viele Prostituierte werden gezwungen oder haben keine andere Wahl. 
à Deshalb wollen wir die Gesellschaft verändern.  
 
Warum ist Prostitution Gewalt? 

• Viele Prostituierte entscheiden sich nicht selbst dafür, 

ihren Körper für Sex zu verkaufen. 

• Es gibt oft Zwang oder sogar Menschen-Handel.  

• Die Menschen-Würde der Prostituierten wird verletzt.  

 
Warum soll Prostitution abgeschafft werden? 

• Niemand darf gezwungen werden, den eigenen Körper für Sex zu 

verkaufen. 

• Menschen dürfen nie wie Dinge behandelt werden. 

• Menschen in der Prostitution brauchen Hilfe und keine Strafe.  

• Prostitution hat viel mit Macht und Geld zu tun. 

Also mit Patriarchat und Kapitalismus. 
Das führt dazu, dass Menschen ihren Körper für Sex verkaufen. 

 
 

Was fordern wir genau? 
1. Verbot von Sex-Kauf in Deutschland  

→ Freier sollen eine Geld-Strafe bekommen, wenn sie Sex kaufen. 

Wenn sie es danach wieder tun, dann müssen sie ins Gefängnis.  

2. Keine Bordelle und keine Zuhälter  
→ Niemand soll damit Geld verdienen, dass er andere zum Sex zwingt. 



3. Hilfe für Menschen in der Prostitution  

→ Diese Menschen brauchen Beratung und sichere Orte. 

Sie sollen Hilfe bekommen, 

um von der Prostitution wegzukommen. 

Sie sollen so leben wie sie selbst es wollen. 

4. Keine Strafe für Menschen in der Prostitution  

→ Menschen in der Prostitution brauchen Hilfe und Schutz. 

Sie sollen keine Strafe bekommen. 

5. Schulung und Aufklärung  
→ Alle Menschen sollen über Prostitution Bescheid wissen. 
Sie sollen alles über Gleich-Berechtigung und Menschen-Rechte lernen. 

Zum Beispiel in der Schule und auch in der Arbeit. 

6. Zusammen-Arbeit in Europa 

→ Wir sind Teil der Europäischen Linken. 

Wir wollen, dass ganz Europa etwas gegen Prostitution tut. 

 

Was kannst Du tun? 
• Petition unterschreiben. 

Eine Petition ist ein Text mit einer Forderung. 

Am Ende von diesem Text kannst du unsere Petition unterschreiben. 

• Mit anderen darüber sprechen  

• Mit Menschen aus der Politik reden.  
Beispiel: Du kannst Menschen aus der Politik 

einen Brief schreiben. 

Oder bei einer Demo gegen Prostitution 

mitmachen. 

 

  



Deine Meinung ist wichtig! 
Wenn du findest: 

• Prostitution ist Gewalt.  
• Menschen in der Prostitution brauchen Hilfe. 

• Freier und Zuhälter sollen bestraft werden. 

Dann sag: Ich will eine Welt ohne Prostitution!  
Bitte hier anklicken: 

🔗 https://linke-gegen-prostitution.de/#aktiv 

Und dann Vornamen und Nachnamen hier reinschreiben. 

Und deine E-Mail-Adresse. 

 Hier den Haken klicken.  

 

Am Schluss auf das orange Feld klicken.  

Darauf steht auf Englisch: 

Jetzt unterschreiben. 
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